



universität
wien

Der Studienpräses
der Universität Wien
Univ.-Prof. Mag. Dr. Peter Lieberzeit
Universitätsring 1
A-1010 Wien

Bescheid über die Verleihung eines akademischen Grades Decision on Conferment of an Academic Degree (Translation)

Der Studienpräses der Universität Wien

verleiht gemäß § 87 Abs 1 Universitätsgesetz 2002,
BGBl. I Nr. 120/2002 i.d.g.F., Frau

in accordance with Section 87 para 1 of the Austrian
Universities Act 2002, Federal Law Gazette I No.
120/2002 as amended, confers upon Ms.

Carine NSIONA

geboren am 31. März 1985
französische Staatsbürgerin
Matrikelnummer: 0647649

Date of birth: 31 March 1985
French citizen
Student registration number: 0647649

den akademischen Grad

the academic degree of

Magistra der Rechtswissenschaften (Mag.iur.)

Begründung

Sie haben am 23. November 2015 die gesetzlichen Voraussetzungen für die Verleihung des akademischen Grades i.V.m. dem Studienplan für das Diplomstudium der Rechtswissenschaften (erschieden im Mitteilungsblatt der Universität gem. UG 2002, 39 Stück, Nummer 248 vom 28. Juni 2004, i.d.g.F.) erfüllt. Daher war spruchgemäß zu entscheiden.

Grounds

On 23 November 2015 you have met the legal prerequisites for conferment of the academic degree in connection with the curriculum of the Diploma Programme in the field of Law (published in the University Gazette according to UG 2002, 39 piece, number 248, of 28 June 2004 as amended). Consequently, the above decision had to be rendered.

Rechtsmittelbelehrung

Gegen diesen Bescheid ist das Rechtsmittel der Beschwerde an das Bundesverwaltungsgericht zulässig. Diese ist schriftlich – unter Bezugnahme auf die Matrikelnummer – binnen 4 Wochen an den Studienpräses zu richten und hat einen begründeten Beschwerdeantrag zu enthalten.

Information on the Right to Appeal

This decision may be appealed against to the Bundesverwaltungsgericht. The appeal must be lodged with the Studienpräses in writing within 4 weeks and must contain the student registration number and well-founded reasons for the appeal.

Wien, am 01. Dezember 2015

Vienna, this 1 December 2015



Für den Studienpräses

ao. Univ.-Prof. Dr. Bettina PERTHOLD
Studienprogrammleitung Rechtswissenschaften